
В С ТРЕЧ И  В К О Л Л Е К Т И В А Х

Идти в ногу со временем

В рамках своего визита в Новополоцк Александр Субботин 
провел встречу со студентами ПГУ им. Евфросинии Полоцкой

Виктор БОРТНИКОВ/
фото Виктора Орлова

В преддверии единого 
дня голосования 
председатель 
Витебского 
облисполкома 
Александр 
Субботин с рабочим 
визитом побывал 
в Новополоцке.
В городе нефтехимии 
он встретился с 
руководством и 
представителями 
трудового коллектива 
ОАО «Нафтан».
Также глава региона 
побеседовал с 
преподавателями и 
студентами Полоцкого 
государственного 
университета 
им. Евфросинии 
Полоцкой.

Информационную встречу 
на градообразующем 
предприятии глава ре

гиона провел в формате диа
лога, выразив желание пого
ворить на любые интересую
щие заводчан темы. И первый 
вопрос, на который работники 
предприятия получили компе
тентный комментарий, касался 
развития электротранспорта в 
Республике Беларусь и обнов
ления автопарка города. Алек
сандр Михайлович отметил, 
что Новополоцк -  это хороший 
бренд. Поэтому Форум регио
нов Беларуси и России будет 
проходить в том числе на пло
щадках Нефтеграда.

-  Это мероприятие должно 
послужить своеобразным им
пульсом к привлечению на Ви- 
тебщину прогрессивных идей 
и туристических потоков. В 
2024-м в планах поставить 
в Новополоцк 26 электробу
сов. Также уже предусмотрена 
многоступенчатая программа 
развития трамвайного сооб
щения между городами-сосе- 
дями, -  рассказал Александр 
Субботин.

В продолжение этой темы 
поступил вопрос от работ
ника завода «Полимир». Он ка
сался строительных работ по 
реконструкции участка дороги 
Минск-Полоцк.

-  Витебская область зани
мает второе место в стране по 
протяженности магистралей -  
63000 километров. Транспорт
ная структура должна повысить 
удобство нашей жизни. В этом 
году область потратит 150 млн. 
рублей на дороги. Планиру
ется отремонтировать 600 ки
лометров. Не все получается 
быстро, но общими усилиями 
большой участок сделан, -  по
делился информацией спикер.

Новополочане всегда отли
чались особым отношением к 
значимым событиям, происхо
дившим в республике. Пред
стоящий Форум и ожидаемый 
от него экономический эффект 
не могли не заинтересовать за
водчан. Глава региона пояс
нил, что массовые мероприя

тия -  лишь вершина айсберга. 
Уже состоялось большое коли
чество переговоров. Но не это 
главное. Подписать контракты и 
договориться о поставках про
дукции можно и без форума. 
Рассказать гостям о нашей Ро
дине и показать, в чем мы луч
шие -  вот основная задача!

Рабочий визит Александра 
Субботина продолжился в сте
нах Полоцкого государствен
ного университета им. Евфро
синии Полоцкой. Перед обще
нием с • профессорско-препо
давательским коллективом и 
студентами гость посетил вы
ставку. Экспозиции были по
священы трем основным собы
тиям: Дню защитников Отече
ства и Вооруженных Сил Рес
публики Беларусь, Дню вывода 
советских войск из Афгани
стана и 80-летию освобожде
ния Беларуси от немецко-фа
шистских захватчиков. Алек
сандр Михайлович ознако
мился с разработками в рамках

военно-патриотического вос
питания, а также с научно-ис
следовательскими работами 
студентов. Ребята продемон
стрировали информационные 
технологии, которые можно 
успешно использовать при ре
конструкции событий Великой 
Отечественной войны.

Вопросы от молодежи за
тронули наиболее актуальные 
темы. В диалоге была раскрыта 
роль студенчества в политиче
ской жизни страны. Обсужда
лись запланированные меро
приятия и инициативы для мо
лодежи на 2025 год. Также ребят 
волновало обязательное обуче
ние всех юношей, а возможно и 
девушек, на военной кафедре. 
А будущие доктора наук поинте
ресовались у Александра Суб
ботина, что нужно делать, чтобы 
стать Нобелевским лауреатом.

Встреча продолжалась бо
лее двух часов. Студенты смогли 
получить подробные ответы на 
волновавшие их вопросы.


